



## POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO  
ALBARRÁN

jairo.calixto@milenio.com  
@jairocalixto



## Tatiana en el aeropuerto

Con la renuncia de Tatiana Clouthier a la Secretaría de Economía se desató un interesante fenómeno: aquellos que han sido pasantes de ingeniero, catadores de aeropuertos, maestros en el arte de la virología sin atributos, magos de la arquitectura y aprendices de todo y profesionales de casi nada, ahora resultaron analistas gestuales pero no Gestalt. La cosa era imitar a la señora Tijerina (en cada foto de López Obrador dice que es el Anticristo) y decir que son tan fuertes sus miradas, elegantes y estudiadas, que sin duda AMLO odia profundamente a Tatiana y viceversa, pues ella tiene la misma mirada desgobernada de Kinky Téllez y la onda conductual del ChikiliQuadri tuitando que hay soldados en el aeropuerto, que ya empezó el golpe de Estado. Déjense ahí.

Incluso alegaron que cómo era posible que AMLO no la hubiera abrazado y, claro, si lo hubiera hecho los del sector *opositors* capaz lo habrían acusado de viejo cochino.

Así, con esas sobreinterpretaciones mafufas (a las que se sumó Aristegui Online), se podría decir que por su lenguaje gestual, Kinky Téllez ha superado a la niña de *El exorcista* y le urge un exorcismo; o que por la manera en que Cabeza de vaca (vaca, la misma vaca) se hace “la víctima” es un potencial #LordCuchillote; o que por echar espuma por la boca cada vez que habla de AMLO, es probable que Brozo, el Trujillo tenebroso, sea un lopezobradorista de closet.

Una manera artificial, burda y absurda de atribuirle a una situación cosas que sólo verías bajo los efectos de al-

das, elegantes y estudiadas, que sin duda AMLO odia profundamente a Tatiana y viceversa, pues ella tiene la misma mirada desgobernada de Kinky Téllez y la onda conductual del ChikiliQuadri tuitando que hay soldados en el aeropuerto, que ya empezó el golpe de Estado. Déjense ahí.

Incluso alegaron que cómo era posible que AMLO no la hubiera abrazado y, claro, si lo hubiera hecho los del sector *opositors* capaz lo habrían acusado de viejo cochino.

Así, con esas sobreinterpretaciones mafufas (a las que se sumó Aristegui Online), se podría decir que por su lenguaje gestual, Kinky Téllez ha superado a la niña de *El exorcista* y le urge un exorcismo; o que por la manera en que Cabeza de vaca (vaca, la misma vaca) se hace “la víctima” es un potencial #LordCuchillote; o que por echar espuma por la boca cada vez que habla de AMLO, es probable que Brozo, el Trujillo tenebroso, sea un lopezobradorista de closet.

Una manera artificial, burda y absurda de atribuirle a una situación cosas que sólo verías bajo los efectos de al-

Se podría decir  
que por su lenguaje  
gestual, Kinky Téllez  
ha superado a la  
niña de *El exorcista*